



QUAND J'ENFILE MON ÇA VA DE SOI, JE SENS MON COEUR QUI BAT
WHEN I PUT ON MY ÇA VA DE SOI, I CAN FEEL MY HEART BEAT

MONTRÉAL

5156, boul. St-Laurent
Montréal (Québec)
H2T 1R8
+1 514 278 6016

1361, avenue Greene
Westmount (Québec)
H3Z 2A5
+1 438 386 6833

QUÉBEC

1154, rue St-Jean
Québec (Québec)
G1R 1S4
+1 418 692 0077

OTTAWA

519, Sussex Drive
Ottawa (Ontario)
K1N 6Z6
+1 613 789 2828

TORONTO

138, Cumberland Street
Unit 5 , Old York Lane
Toronto (Ontario)
M5R 1A6
+1 416 929 5353

ça va bain

Knitwear/Spa/Tricot
1361, avenue Greene
Westmount (Québec)
H3Z 2A5
+1 438 386 6833

Au coin des connaisseurs

12, boul. St-Joseph Est
Montréal (Québec)
H2T 1G8
+1 514 843 8788

cavadesoi.com



LES CACHEMIRE
THE CASHMERES

ça va de soi

LES CACHEMIRE

Chez *ça va de soi*, chaque fil raconte une histoire. Celle de la patience, de la passion et une quête incessante d’aller toujours plus loin pour offrir des matières qui frôlent l’impossible.

Cette année marque un tournant, un rêve devenu réalité.

Nous avons eu le privilège d’accéder à un lot rarissime de duvet de cachemire blanc, d’une pureté absolue, issu d’un terroir préservé, d’un savoir-faire transmis avec humilité, d’un respect profond pour les hommes et les femmes qui en prennent soin.

Car derrière chaque vêtement, il y a la vérité d’une fibre, la sincérité d’une démarche, la beauté d’un engagement.

De cette rencontre sont nées 4 collections chacune explorant une nuance du souffle et de la lumière...

THE CASHMERES

At *ça va de soi*, every thread tells a story. A story of patience, passion, and an unwavering pursuit of excellence to offer fibres that border on the impossible. This year marks a turning point, a dream come true.

We have had the privilege of accessing an extraordinarily rare lot of white cashmere down, of absolute purity.

Sourced from a preserved terroir and crafted with humility, it carries the imprint of deep respect for the men and women who care for it.

For behind every garment lies the truth of a fibre, the sincerity of a process, and the beauty of a commitment.

From this encounter four collections were born, each one exploring a nuance of breath and light...



**DUVET DE CACHEMIRE
MICRON 14.5**

Un poème tricoté par la nature
A poem knitted by nature



**70% CACHEMIRE BLANC
+ 30% SOIE DE MÛRIER**

Titrage 2/28: un compagnon de tendresse
2/28 yarn count: a companion in tenderness



**70% CACHEMIRE BLANC
+ 30% SOIE DE MÛRIER**

Titrage 2/42: le summum de la finesse en cardé
2/42 yarn count: the pinnacle of carded finesse



**BRISE DE CACHEMIRE
MICRON 14.5**

Souffle de cachemire
A breath of cashmere

